



Ketapang Kembali Raih

Opini WTP

Keenam Kali Diterima Pemkab

KETAPANG - Pemerintah Daerah Ketapang kembali meraih opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) atas laporan keuangan pemerintah daerah tahun 2019. Dengan demikian, WTP tersebut merupakan yang keenam kalinya diterima oleh Pemda Ketapang dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK).

Penyerahan hasil audit keuangan WTP dari BPK tersebut dilakukan secara video conference yang dihadiri langsung Wakil Bupati Ketapang, Suprpto, Ketua DPRD Ketapang, M Febriadi, Asisten III, Heronimus Tanam, Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah

(BPKAD), Alexander Wilyo dan Inspektur, Devi P Frantito di ruangan vicon BPKAD, pada Senin (29/6).

Kepala BPKAD Ketapang, Alexander Wilyo, mengatakan pelaksanaan penyerahan WTP dilakukan secara vicon karena pandemi Covid-19. Meski demikian, raihan tersebut merupakan sebuah penghargaan terhadap kinerja Pemda Ketapang atas laporan keuangan pemerintah daerah. "Ini adalah penghargaan sekaligus motivasi untuk bisa lebih baik lagi," kata Alex, kemarin (30/6).

Dia menjelaskan, opini WTP dari BPK yang keenam kalinya diterima Pemda Ketapang pada Senin (29/6) siang melalui video conference. Acara penyerahan opini WTP tersebut juga diikuti sejumlah kabupaten/kota di



AFI / PONTIANAK POST

VICON: Wabup Ketapang, Suprpto, Ketua DPRD, M Febriadi, dan Kepala BPKAD, Alexander Wilyo, mengikuti vicon penyerahan opini WTP yang digelar oleh BPK Perwakilan Kalbar.

Kalbar. "Kita sangat bersyukur karena kembali meraih opini WTP untuk keenam kalinya," jelasnya.

Dia mengungkapkan, opini WTP yang diraih harus disyukuri dan juga wajib menjadi motivasi untuk terus memaksi-

malkan pengelolaan keuangan daerah yang semakin baik demi mewujudkan juga misi pertama bupati dan wakil bupati periode 2016-2021 yakni, mewujudkan pemerintahan yang baik (good governance).

"Kita sangat bersyukur dan

berterimakasih kepada BPK, seluruh OPD dan tim penyusun laporan keuangan Kabupaten Ketapang yang telah berusaha dan bersinergi hingga dapat meraih opini WTP ini. Semoga kedepannya kita bisa lebih baik lagi," harapnya. (afi)